



Angers, mardi 17 septembre 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

2014-2024 : 10 ans d'action de la majorité municipale Des dispositifs pour rendre compte et faire le bilan de la transformation de la Ville

L'année 2024 marque les 10 ans de la majorité municipale « Angers pour Vous » à la tête de la Ville. A l'occasion de cet anniversaire, des outils vont être déployés dans les prochaines semaines, avec pour objectif de dresser un bilan transparent et accessible à tous de l'action municipale.

À l'occasion des 10 ans de la majorité municipale à la tête de la Ville d'Angers, la municipalité souhaite partager avec les Angevins les réalisations concrètes et les projets qui ont façonné la ville ces dix dernières années. Ce bilan permettra de prendre du recul et de mesurer la cohérence des actions menées autour d'une ambition commune : faire d'Angers une ville dynamique, proche de ses habitants et harmonieuse dans son développement.

Afin de rendre ce bilan accessible à tous, plusieurs supports de communication ont été diffusés aux Angevins :

- **Un magazine Hors-Série** : Ce numéro spécial de 52 pages a été publié en juillet dernier à 99 000 exemplaires. Il retrace l'évolution de la ville depuis dix ans et permet aux Angevins de découvrir en détail les actions qui ont marqué cette décennie.
- **Une page web dédiée** : Pour compléter le magazine, une page internet a été mise en ligne, enrichie notamment de contenus interactifs permettant de visualiser les changements « avant-après » dans les différents quartiers d'Angers.

Des installations urbaines pour un bilan de proximité

Pour rendre ce bilan visible dans tous les quartiers, des cubes et totems seront installés à partir du mardi 17 septembre prochain, dans les différents secteurs de la ville. Ces structures permettront aux habitants de découvrir l'évolution de la Ville à travers la transformation de leur quartier.

Une exposition photographique : "Angers, la ville à vivre"

Du 16 septembre au 8 octobre, une exposition de photographies réalisées par Stéphane Rousseau, membre du collectif des Instagramers de l'Anjou, proposera une série de dix clichés afin de révéler la beauté parfois cachée de la ville, à travers des paysages et des scènes urbaines insolites. Une carte blanche a été confiée à l'artiste pour raconter "son Angers" à travers ses clichés, qui seront à découvrir pendant trois semaines sur le réseau d'affichage urbain de la Ville.

Une rétrospective immersive au Repaire Urbain

À partir de mi-septembre et jusqu'à fin décembre, le Repaire Urbain accueillera une exposition retraçant l'histoire de ces 10 années de mandat. Ce lieu emblématique du renouveau angevin, déjà bien connu des habitants, proposera une immersion au cœur des transformations de la ville. À partir de la maquette de la Ville, des panneaux explicatifs, d'une frise des 100 dates clés, ainsi que des outils numériques interactifs, les Angevins pourront explorer les grandes étapes de la transformation de leur ville.